

2022年(令和4年)2月

久喜市議会
会派フュニックス連絡所〒349-1117 久喜市南栗橋 5-11-7 TEL 0480-52-8240 FAX 0480-55-1124
<https://ameblo.jp/tamura-eiko-kuki/> <http://tamura-ek2.matrix.jp/>

議会活動のご報告をします 政策提言・結果・課題 元気のある久喜市 元気の出る久喜市をめざしています

田村栄子は皆さまのご支持に応え、暮らしと政治を結び安心安全かつ快適な暮らしを守るべく市議会で政策提言を行って参りました。途中、新型コロナ感染症の拡大、台風19号による豪雨等予期し難い出来事が発生し、活動の重点方向も変わっていく状況もありました。このようななかでの4年間の政策提言・成果・課題をまとめましたのでご報告致します。



医療体制存続維持強化

栗橋地区に新病院開院予定

医療機関が少ない栗橋地区の医療体制の強化・医療機関誘致政策を行政に唱えて来ました。済生会栗橋病院の移転後に同地に秋谷病院の開院予定となりました。みんなの熱意が届きました。今後市民に寄り添った医療が保てるよう、市からの支援・連携が行えるように働きかけます。さらに南栗橋の医療体制の充実へのフォローを行います。



新市庁舎建設設計画

公共施設個別施設計画

見直し

現市庁舎は既に12億円以上かけて耐震化工事済みです。85億円以上の新庁舎建設設計画は税金の無駄遣い、計画見直しを求めました。障がい者施設を民間譲渡する計画についても経営の課題があり見直しを求めました。結果 新庁舎新築計画は中止、現庁舎利用の方向で見直しとなりました。障がい者施設も民間譲渡は見直しとなりました。今後も税金を大事に使うべく計画については注視していきます。みんなで中止させました。

防災関連

感染症対策

命を守る観点で提言しました。

避難判断を分かり易く



洪水時に自分の命を守るために避難判断の簡単で解るハザードマップを提言しました。市が洪水避難決断ブックを作成配布という形で実現しました。**早期避難**の確実な広報を。

感染症対策で地方自治体ができる対策を提言しました。

感染症対策で除菌装置の公共施設への導入を提言しました

結果：市内43公共施設に除菌機能の空気清浄機159台

が設置され実現しました。今後小中学校にも順次配置拡充を求めます。

感染症の人の健康管理のための

パレスオキシメータの貸出しを提言しました。

市は考えていなかったが、國の方針で実現しました。

市の積極的な姿勢が欲しいです。感染症減少対策のため

PCR検査の行政検査の実施を提言しました。市は考えていなかったが國の方針で実現しました。

換気の悪い部屋の換気改善に換気の取り付けなどを提言しましたが、未だ実現していません。また公共施設の換気判断に二酸化炭素濃度計の設置を提言しました。市は設置の予定なしですが実際の現場の状況に応じた適切な換気状況判断には必要です。これらは感染症対策です。

環境問題

地球温暖化問題は人類の極めて深刻な問題です。一般質問で二酸化炭素排出量削減を取り上げました。海洋汚染防止の観点からプラスチック削減も課題です。市はゼロカーボンシティを宣言、太陽光発電、脱炭素の普及等を図ります。広域のごみ処理施設計画（幸手市杉戸町を合せた）は、從来枠組みで検討する・次世代への経済負担回避の理由で反対、R1に中止しました。現在新ごみ処理施設計画がありますが慎重な対応を求めていきます。

(裏面に続きます)

暮らしと政治を結びます！

防災情報の確実な伝達

行政行政無線はデジタル化したものの豪雨時聞こえない、改善を要求。住民への確実な伝達のため防災ラジオの導入を提言。戸別ラジオ導入は困難との見解だがシステムの調査を市に要請。他の伝達手段も含めて充実を。



避難路 通学路の安全

雨天冠水で道路境界隠れ通学危険・避難時危険。

栗橋東道路舗装と識別必要と指摘しました。市は西隣接道路の整備をしました。今後も他の道路の安全整備を求めていきます。

防災スペシャリストの配置を

市は地域防災マネージャー資格を有するスペシャリストを職員に採用し、防災・減災対策を強化していくと回答。的確な避難判断が早めに出せるよう調査研究を求めます。

市民との洪水防災訓練 市民と行政の連携を提唱

洪水時の避難の実践に即した市民連携の訓練が必要です。今後も市に求めます。

洪水避難所の充実整備を

避難所の民間・他市との連携を要請、少しづつ改善されました。

プロフィール



大阪府豊中市出身 大阪府立桜塚高等学校卒業、武庫川女子大学卒 教員免許（中学・高校）取得

南カリifornia大(USA)研修【歴】 武庫川女子大助手(4年) 専門学校講師(20年) 大妻女子大講師(7年)

【活動】 東日本大震災液状化問題・放射能汚染問題、市民生活問題の行政への反映に取組む 栗橋南小学校放課後子ども教室みなみっ子実施委員講師 静桜里親の会会長（南栗橋液状化復興記念）

久喜市栗橋婦人会会长 （政治歴）栗橋町議会議員 久喜市議会議員（現職）



田村栄子 の活動

一部抜粋 構成

(表面からの続きです)

議会では、毎回皆様の声を代弁して質問しています。市民の元気につながる質問をしていきたいと考えます。活動の節目としてまとめました。



教育

教員の長時間労働残業減らしを

小中学校教員の長時間労働が問題となっており、要因の事務作業減らしなどを提言しました。事務の効率化とともにスクールサポートスタッフの配置などで改善が図られつつあるものの、現在コロナ禍で仕事の形態も変化、継続課題です。このほかスマートフォンの児童・生徒への影響について質問提言しています。

高齢者大学の進め方

今後の進め方に関し場所内容を受講者意見を反映すること、地元の文化紹介も内容にいれるよう提言しました。市は内容等について受講者の意見を反映すると回答。

放課後子ども教室に参加(自主活動)

久喜市放課後子ども教室みなみっ子ゆうゆうプラザに実施委員・講師として参加し「室内あそび」を担当。古典的あそび(かるた トランプ けん玉 駒まわし等)と宿題の実施を行いました。



男性職員の育児休暇の取得励行推進

男性職員の育児休暇の取得が少なかったので、環境整備と上司(育ボス)にも理解を得られるよう提言しました。少しずつですが取得する人が増えてきました。



女性の職場登用促進

男女平等にもかかわらず職場での女性の昇進の機会が少ない現状で、女性の登用の機会を増すよう議会で取り上げました。少しずつ改善、今後も続けます。



公共施設(文化会館等)のトイレ 洋式化を

和式が多かったところを高齢者の利用には和式より洋式です。これを市に求めた結果、順次改修が進み総合文化会館等洋式化が実現しました。



みんなの健康 大人のための健康遊具の設置を

健康のため大人も運動ができるよう公園に健康遊戯の設置を提言しました。健康遊具は公園の立地条件で設置が検討されます。(写真右)南栗橋近隣公園に設置された背伸ばしベンチ。



文化の都市久喜市を

文化の継承、歌声の推進、伝統踊りの推進をしました。時代が変化してゆく中で、折角先人達が築き上げた伝統文化は「絶滅危惧文化」にもなり兼ねません。各種文化活動の実践は人の健康にも良いといいます。今後も推進を支持します。祭りやイベントによって地元文化が伝承されます。



静桜 東日本大震災からの復興のシンボル

東日本大震災液状化被害からの復興のシンボルとして静桜を後々まで保存継承しようと「静桜里親の会」の人達により静桜の接ぎ木植樹が進んでいます。地元の中学生も参加し静桜が毎年開花しています。私も一緒に参加お手伝いをしております(自主活動)。



シズカザクラ

田村栄子独自の議会活動報告書の執筆と配付を欠かさず続けました

田村栄子の活動報告「一里塚」により市の大事な情報をお知らせしました。その配付枚数は累計120万枚部以上を市民の皆さんにお届けしました。これからも議会情報を配信できるよう頑張ります。

暮らしと政治を結びます!